

Herren Kreisliga A Ost

EK Welzheim II : SG Bettringen III
Samstag, 02.12.2023, 19:00 Uhr

Schöll beendet mit Sieg das Spiel

Dieses Spiel hielt, was es versprach: Mit 9:6 in den Spielen und 36:28 in den Sätzen gewannen die Akteure von der SG Bettringen III ihr Auswärtsspiel in der Herren Kreisliga A Ost gegen den EK Welzheim II. 225 Minuten lang wurde am Samstag mitgefiebert, ehe Horst Schöll den Sieg im entscheidenden Moment perfekt machte. Beide Teams mussten in ihrem Mannschaftskampf dabei auf Ersatzspieler zurückgreifen.

Zum Auftakt des Mannschaftskampfes standen sich zunächst die Eröffnungsdoppel der Teams gegenüber. Der Start in die Partie hätte für Schmieder / Fauth besser laufen können, doch gewannen sie nach Verlust des ersten Satzes das Spiel gegen Roth / Krieger noch mit 3:1 und steuerten somit einen Punkt für die Heimmannschaft bei. Nach gewonnenem ersten Satz gaben am Nachbartisch Graf / Mager das Spiel gegen Fuchs / Kubiza noch aus der Hand und verloren mit 1:3. Enttäuscht über ihre Fünf-Satz-Niederlage gegen Hirsch / Schöll waren dann Köse / Zivkovic, obwohl sie alles gegeben hatten. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Bällen Vorsprung für Hirsch / Schöll zu Ende ging. Das Zwischenergebnis zeigte also ein 1:2. Weiter ging es anschließend mit den Einzeln. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Tom Roth konnte Thomas Graf daraufhin den Punkt für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Das Einzel zwischen Benjamin Schmieder und Stefan Fuchs endete wiederum mit einem knappen 3:2-Erfolg für den Gastgeber und entsprach damit den Erwartungen vor der Partie, da man anhand der TTR-Werte von einem ausgeglichenen Match ausgehen musste. Wie ausgeglichen dieses Einzel war, zeigt auch der fünfte Satz, der sehr knapp mit nur zwei Bällen Differenz ausging. Anschließend war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an der Reihe. Völlig ungefährdet war anschließend der Sieg von Gunter Mager gegen Heiko Hirsch nicht, aber mehr als ein Satz ging beim 11:5, 11:6, 10:12, 11:9 nicht verloren. Der gute Start half im Endeffekt nichts, so dass Matthias Fauth eine 1:3-Niederlage gegen Tim Kubiza kassierte. Im Anschluss ging das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 an die Tische. Hakan Köse bekam es nun mit Horst Schöll zu tun und man lieferte sich einen engen Schlagabtausch, den Hakan Köse am Ende mit 3:2 ins Ziel brachte und einen Punkt für die Mannschaft einfuhr. Bojan Zivkovic holte nachfolgend mit einem 3:1 gegen Kilian Krieger einen Punkt für sein Team. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Es folgte das Spiel der nominell besten Spieler des EK Welzheim II und der SG Bettringen III. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Thomas Graf über die 1:3-Niederlage gegen Stefan Fuchs hinweggetröstet werden musste. Mit diesem Sieg liegt die Bilanz von Fuchs nun bei 6:8 seit Beginn der Serie. Bei seiner 1:3-Niederlage gegen Tom Roth konnte Benjamin Schmieder daraufhin den Punkt für die Gäste trotz des Gewinns des ersten Satzes nicht verhindern. Nichts auszurichten hatte Gunter Mager bei seinem 0:3 gegen Tim Kubiza, obwohl Gunter Mager zumindest auf dem Papier als deutlicher Favorit in die Partie gegangen war. Das Resultat vor dem Match der beiden Vierer zeigte ein 5:7. Es dauerte eine Weile, bis Matthias Fauth seine 2:3-Niederlage gegen Heiko Hirsch hinnehmen musste. Letztlich ging der Punkt aber in einem umkämpften Spiel, das als solches auch bereits anhand der TTR-Werte im Vorfeld erwartet wurde, dann doch an die Gäste. Eine unterm Strich sehr ausgeglichene Partie. 3:2 hieß es am Ende des nächsten, vor der Partie als in etwa ausgewogen eingeschätzten Spiels, als Hakan Köse und Kilian Krieger die Schläger kreuzten. Das war ein unterm Strich wirklich sehr ausgeglichenes Match. Auf Grundlage dieses Einzels liegt die Saison-Bilanzen von beiden im Einzel nun bei 5:5 (Köse) und 6:5 (Krieger). Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die

Gäste, so dass Bojan Zivkovic über die 1:3-Niederlage gegen Horst Schöll hinweggetröstet werden musste. Glücklicherweise fiel sich das siegreiche Team in die Arme.

Nach diesem Ergebnis weist der EK Welzheim II nun ein Punktekonto von 2:16 Punkten auf, während die SG Bettringen III vor dem nächsten Spiel, das am 09.12.2023 gegen den TSB Schwäbisch Gmünd II ansteht, 12:4 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft des EK Welzheim II bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 03.02.2024 gegen SCH.V. Durlangen.

Statistik:

EK Welzheim II

Doppel: Schmieder / Fauth 1:0, Graf / Mager 0:1, Köse / Zivkovic 0:1

Einzel: T. Graf 0:2, B. Schmieder 1:1, G. Mager 1:1, M. Fauth 0:2, H. Köse 2:0, B. Zivkovic 1:1

SG Bettringen III

Doppel: Fuchs / Kubiza 1:0, Roth / Krieger 0:1, Hirsch / Schöll 1:0

Einzel: S. Fuchs 1:1, T. Roth 2:0, T. Kubiza 2:0, H. Hirsch 1:1, K. Krieger 0:2, H. Schöll 1:1